

Condecoran a documentalista norteamericana Estela Bravo con la medalla Haydée Santamaría



La Habana, 5 jul (RHC) La directora, guionista y documentalista estadounidense Estela Bravo, recibió, de manos del Ministro de Cultura, Alpidio Alonso, la medalla Haydée Santamaría, reconocimiento que otorga el Consejo de Estado de la República de Cuba a ciudadanos y colectivos que hayan contribuido al enriquecimiento y defensa de la genuina cultura de América.

El ensayista e investigador cubano Jorge Fonet expresó en las palabras de elogio que Estela es una mujer entregada a la creación que, con su arte, ha contribuido a hacer ver el mundo con otros ojos.

En un emotivo discurso Estela Bravo manifestó que la mayor parte de su vida la ha vivido en la Isla, que se siente cubana de corazón y se enorgullece de resaltar en su obra las mejores tradiciones.

La cineasta, de 86 años, evocó a la Heroína de la República de Cuba, Haydée Santamaría, resaltó sus cualidades y le agradeció por crear el espacio donde se forjaron los que calificó de nuevos valores de Cuba.

Entre otras personalidades que han recibido la medalla Haydée Santamaría figuran Silvio Rodríguez,

Eusebio Leal, Alicia Alonso, Mario Benedetti, Gabriel García Márquez y Eduardo Galeano.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/195280-condecoran-a-documentalista-norteamericana-estela-bravo-con-la-medalla-haydee-santamaria>



Radio Habana Cuba